

I .MUNICIPALIDAD CALBUCO  
CONCEJO MUNICIPAL

SESION ORDINARIA

ACTA NRO. 110

10 SEPTIEMBRE 2015

.-

I. MUNICIPALIDAD CALBUCO  
 CONCEJO MUNICIPAL

ACTA No 110.-

1.- En Calbuco, a 10 de Septiembre de 2015.-

2.- El señor Alcalde y Presidente del Concejo saluda a los señores Concejales y abre la sesión en nombre de Dios y de La Patria.-

3.- Tipo sesión : ORDINARIA.-

4.- Hora Inicio : 16.05 horas  
 Hora Término : 18.10 horas

5.- ASISTENCIA.-

CONCEJAL SEÑOR RAMON ANDRADE CHAVEZ  
 CONCEJALA SEÑORA ANA CELIA DIAZ VELASQUEZ  
 CONCEJALA SEÑORITA PATRICIA PASCUALES GUTIERREZ  
 CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON  
 CONCEJALA SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO -- Presenta certificado Médico.-  
 CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE.-  
 SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBEN CARDENAS GOMEZ.-

FUNCIONARIOS MUNICIPALES.-

SRA. TANIA BAHAMONDE OJEDA – DIRECTORA ADM. Y FINANZAS  
 SR. ORLANDO BELLO ALVARADO – DIRECTOR SECPLAN.-  
 SR. CARLOS OJEDA MENDOZA – DIRECTOR DIDECO.-  
 SECRETARIO CONCEJO – SECRETARIO MUNICIPAL LEONEL VILLARROEL  
 VILLARROEL.-

6.- TABLA.-

- 6.1. Saludos señor Alcalde.-
- 6.2 Lectura Acta.-
- 6.3. Correspondencia recibida.-
- 6.4. Cuenta señor Alcalde.-
- 6.5. Costos de Operación Mejoramiento Avenida Presidente Ibañez.-
- 6.6. Costos de Operación Escenario “ Parque Caicaén “.-
- 6.7. Terreno para Condominio Viviendas Tuteladas.-
- 6.8 Proposición Modificación Presupuestaria Municipal y Subvenciones Municipales.-
- 6.9 Hora Incidentes.-

7.- DESARROLLO DE LA SESION.-

7.1- LECTURA ACTA.-

Por una unanimidad se acuerda dejar su aprobación para la siguiente sesión.-

7.2. CORRESPONDENCIA RECIBIDA.-

- Ord. No 109 de 09.09.15 Dirección Administración y Finanzas. Proposición Modificación Presupuestaria Municipal.-
- Costo de Mantención Proyecto Escenario “ Parque Caicaén “
- Of. Ord. No 213 de 11.08.15.- Direcci'pon Administración y Finanzas y Dirección Control – Informe situación Presupuestaria DAEM.-
- Of. Ord. No 227 de 02.09.15 – Coordinadora Programas Sociales DIDECO.- Terreno para Condomio Viviendas Tuteladas.-
- Documento SECPLAN Costos de Operación Mejoramiento Avenida Presidente Ibañez.-
- Ord. No 49 de 01.09.15.- Encargado Oficina Adquisiciones .-Ordenes emitidas desde el 17 al 31 de Agosto 2015.-
- Documento del señor Aldo José Soto Soto –Respuesta a inquietud Concejal señor Ramón Andrade Chávez.-
- Solicitud de fecha 25.08.15.- Junta de Vecinos Almirante Latorre.- Subvención Municipal.-
- Solicitud de fecha 31-08.15.- Comité de Adelanto Capilla San Agustín.- Cambio ítem recursos aprobados.-
- Documento de fecha 27.08.15.- Pastoral Liceo Francisco Hernández Ortíuz.- Subvención Municipal para Peregrinación a Santuario Santa Teresita de Los Andes.-
- Of. Int. No 126 de 01.09.16.- Informa Mejoramiento Calle Carlos Condell.-
- Documento de fecha 01-09.15. señor Juan Barría Guenchur.- Solicita Asignación Municipal.-
- Of. Ord. No 122 de 25.08.15.- Director Subrogante DESAM remite información sobre contrataciones.-
- Of. Ord. No 82 de 04.09.15.- DIDECO.- remite información relacionda con convenios.-
- Of. No 236 de 02.09.15.- Coordinarora Programas Sociales DIDECO.- Remite informe contrataciópn.-
- Of. Int. No 56 de 03.09.15.- Dirección SECPLAN. Informe Proyecto Constyrucción Veredas Piedraplén.-
- Of. No 238 de 02.09.15.- Coordinadora Programs Sociales DIDECO.- Remite información sobre nueva contratación.-
- Of. No 12 de 24.08.15.- Concejal señor Pedro yañez uribe.- Mejoramiento caminos.-
- Of- No 13 de 24-08.15.- Concejal señor Pedro Yañez Uribe.- Material árido.-
- Ord. No 51 de 31.08.15.- Concejal señor Nelson Villarroel Castrillón.- Luminaria Sector Rural.-

### 7.3.- CUENTA SEÑOR ALCALDE.-

El señor Alcalde Informa :

- Celebración Día del Dirigentes.-
- Celebración Día de la Mujer Indígena.-
- Asistimos como cosa importante y que quede en acta al velatorio de la señora Inés, esposa del Concejal señor Nelson villarroel C., , fuimos como Cuerpo Colegiado Alcalde y Concejales y Secretario Municipal.-
- Los desfiles comienzan este sábado en Isla Huar, el domingo en Isla Puluqui , el lunes en Pargua y el Martes en Calbuco con la prtencia de la Banda del regimientpo Sangra y la participación de las Fuerzas Armadas.-
- El día martes tenemos la ceremonia en Calbuco, que comienza con el Te Deum a las 10.00 horas en la Iglesia San Miguel Arcángel , a las 11.00 el acto cívico y posteriormente el desfile y termina con un vino de honor en el Club de Leones .-
- También manifestar que tuvimos con la presencia de Ivania Neira , que es de la División de Transportes Públicos Regional del Ministerio de Transportes , donde nos traía la noticia , q con certerze que el próximo año va haber una barcaza de traslado de pasajkeros y carga de Isla Huar a Calbuco, es una información positiva para la comuna , una isla más que va quedar unida el próximo año , lo que es muy importante .- Es una barcaza que pertenece al Ministerio de Obras Públicas y que comenzaría a operar entre marzo o junio del próximo año .-

#### 7.4. COSTO DE OPERACIONES MEJORAMIENTO AVENIDA PRESIDENTE IBAÑEZ.-

Señor Alcalde, pasamos al siguiente punto que dice relación con Costo de Operación Mejoramiento Avenida Presidente Ibañez, donde Orlandol puede Informar.-

Señor Director SECPLAN, señala, estos costos ya lo habíamos aprobado para este proyecto, además hubo que modificarlos porque en análisis del sectorialista encontró que el PMVA de la calle, que mide el paso de los vehículos era muy alto, Lo encontró excesivo por lo tanto hubo que bajarlo y al bajar el PMVA, para que nos de la ban social, hay que colocarle más costo de operación, lo que gastamos anualmente e son como veinte millones para mantener la avenida.-

Señor Alcalde, entonces es la mayor cantidad de vehículos que están pasando.-

Señor Director SECPLAN, hay menos, de hecho hay un estudio hecho, sin embargo ellos lo encontraron excesivo y hubo que bajarlo, y para subsanar la observación y para que de el ban social, positivo, entonces hay que colocarle más plata a la mantención del camino.-

Señor Alcalde, señala, saben ustedes y nadie lo sabía que ida y vuelta de la pasada de los vehículos de la Ruta V 85 son casi seis mil al día.-

Señor Director SECPLAN, son \$ 20.350.000.- los que hay que aprobar.-

Señor Alcalde, votemos.

Secretario Concejo, costos de operación \$ 20.350.000.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMON ANDRADE CHAVEZ – SI –  
 CONCEJALA SEÑORA ANA CELIA DIAZ VELASQUEZ – SI –  
 CONCEJALA SEÑORITA PATRICIA PASCUALES GUTIERREZ – SI –  
 CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON – SI –  
 CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE – SI –  
 SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBEN CARDENAS GOMEZ --  
 SI -

RESULTADO VOTACION-

ACUERDO ADOPTADO POR LA UNANIMIDAD SEÑORES CONCEJALES PRESENTES EN LA SESION.-

ACUERDO.-

APROBAR COSTOS DE OPERACION MEJORAMIENTO AVENIDA PRESIDENTE IBAÑEZ.- MONTO \$ 20.350.000.-

#### 7.5.- COSTOS MANTENCION ESCENARIO “ PARQUE CAICAEN “.-

Señor Alcalde, veamos ahora el costo de mantención de un proyecto que esta siendo aprobado por el Fondo de la Cultura, esta situación esta solamente de hoy día y nos estan pidiendo aprobar los costo de operación es, que es la proyeccion de un escenario, que estaría siendo financiando por con el Consejo de la Cultura, y cuanto es el costo don carlos.-

Señor Carlos Ojeda , Director DIDECO, esta proyectado aproximadamente por trece millones de pesos , el escenario cuenta con cinco baños , camarines, un hall para las personas que van actuar , con una área de escenario de 178 mts. 2 construídos y este es un requisito par la aprobación de este tipo de proyecto.- Nos piden los cotos de operación y si ustedes se fijan esta también el tema de un cuidador ., que es la persona que nosotros debiéramos tener en el párrque y esta persona no solamente va a estar para cuidar escenario, sino que nos servirá para el parque .-

Concejal señor Pedro Yañez U., ese esta proyectado en Caicaén .-

Señor Director DIDECO, en el terreno adquirido por el Municipio.-

Señor Alcalde, se solicita la aprobación del Concejo los costos de operación, para que el Consejo de la Cultura nos aprueba en forma definitiva este proyecto, es como todo proyecto .-  
Votemos don Leonel.-

Secretario Concejo, costo de operación escenario " Parque Caicaén "., por un monto de \$ 5.959.800.-

#### VOTACION

CONCEJAL SEÑOR RAMON ANDARDE CHAVEZ -- SI --  
CONCEJALA SEÑORA ANA CELIA DIAZ VELASQUEZ -- SI --  
CONCEJALA SEÑORITA PATRICIA PASCUALES GUTIERREZ -- SI --  
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON -- SI --  
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE -- SI --  
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBEN CARDENAS GOMEZ --  
SI --

#### RESULTADO VOTACION.-

ACUERDO ADOPTADO POR UNANIMIDAD SEÑORES CONCEJALES PRESENTES EN LA SESION.-

ACUERDO.-

APROBAR COSTOS DE MANTENCION ESCENARIO " PARQUE CAICAEN "  
\$ 5.959.800.-

#### 7.6. TERRENO PARA CONDOMINIO PARA VIVIENDAS TUTELADAS.-

Señor Alcalde, el siguiente punto dice relación con terreno para condominio viviendas tuteladas, se esta trabajando en el proyecto , que son viviendas mínimas , para acoger a los adultos mayores donde se necesitan unas dos otras piezas , son viviendas individuales , el mínmo son veinte, después pueden ser treinta dependiendo del proyecto que se postule , que van a estar custodiadas , van a ver personas cercanas a ellos, que no van a ser parte ni van a intervenir , porque se suponen que son autovalentes , son personas que van a estar ahí viviendo solitas , manejándose solas, haciendo sus cosas , perp también en un lugar dentro de los terrenos que obviamente va ser cerrado , para que sea de cuidado , para que nadie llegue a molestarlo , tampoco los adultos mayores salgan a caminar a la calle o al camino, es un lugar especial , es como un parte, un condominio y se llaman viviendas ttuteladas , eso son minimo 120 viviendas tuteladas y yo creo que aquí se va a presentar , postular para treinta viviendas , y para eso nos piden un terreno que tiene que ser de tres mil metros cuadrados , cuatro o cinco mil , en este caso nosotros estamos proponiendo entregar para este proyecto cinco mil metros cuadrados , que son media hectárea, de las que nosotros compramos para las viviendas del Comité de

Piedra sobre Piedra ahí van quedando dos hectáreas , de esas dos hectáreas la idea es dejar media hectárea justamente para esto y una hectárea o hectárea y media de proyectarla como un parque para toda la gente del sector , que puedan recrearse con sus hijos , con la familia, hacer un parque en ese lugar .-

Señor Director DIDECO, hoy día el concepto de asilo, ya quedó obsoleto , ahora sus casas, donde van a tener su huerta, su jardín , a esa línea van este tipo de viviendas tuteladas , ellas tienen que tener su espacio para invertir y trabajar .-

Señor Alcalde, señala, es entregar para este programa 1/2 Hectárea de terreno y eso requiere el acuerdo del Concejo , estos son programas que llegan a última y nos piden cosas, que tenemos que aprobar para que estos proyectos sean aprobados , y son tantos los interesados y poca la oferta , hay que actuar rápido.-

Concejales señor Pedro Yañez U., la ventaja que tenemos que contamos con terreno

Concejales señorita Patricia Pascuales G., hay que aprobarlo, porque nuestros adultos mayores lo necesitan.-

Concejales señor Nelson Villarroel C., consulta si esto tiene que ver algo con el Hogar de Ancianos .-

Señor Director DIDECO, no .-

Señor Alcalde, este es un programa para el Adulto Mayor , este es otro programa .

Señor Director DIDECO, ya no es la idea que asistan asilo ,lo que antiguamente se usaba, hoy día es que cada persona disponga de un vivienda, con cuidador , su espacio propio y puedan desarrollarse , cultivar, tener sus plantitas, sus jardines , tenga una vida más digna.-

Señor Alcalde, estos son programas nuevos, que entregan plata para desarrollarlo y si no estamos atentos, no pasa nada, y como dice don Pedro hoy tenemos el sitio, el terreno, se nos hubiera pasado , porque este programa se cierra en una semana más y hay que esperar un año más , en el tiempo veremos si son buenas estas casa tuteladas , esas casa van a tener su espacio van a poder hacer sus huertos .-

Concejales señora Ana Celia Díaz V., señala, espero que estas viviendas lleguen a los adultos mayores que lo necesiten, de no tienen viviendas y los cuiden.-

Señor Alcalde, don Leonel votemos.-

Secretario Concejo, la votación terreno para condominio viviendas tuteladas.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMON ANDRADE HAVEZ -- SI --  
 CONCEJALA SEÑORA ANA CELIA DIAZ VELASQUEZ -- SI --  
 CONCEJALA SEÑORITA PATRICIA PASCUALES GUTIERREZ -- SI --  
 CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON -- SI --  
 CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE --SI--  
 SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBEN CARDENAS GOMEZ --  
 - SI --

RESULTADO VOTACION.-

ACUERDO ADOPTADO POR UNANIMIDAD SEÑORES CONCEJALES PRESEENTE EN LA SESION.-

ACUERDO.-

APROBAR ½ HA. TERRENO EN EL SECTOR DE SAN RAFAEL ALTO PARA LA CONSTRUCCION DEL CONDOMINIO VIVIENDAS TUTELADAS PARA ADULTOS MAYORES DE LA COMUNA DE CALBUCO.-

7.7.- MODIFICACION PRESUPUESTARIA MUNICIPAL Y SUBVENCION MUNICIPAL A ORGANIZACIONES SOCIALES DE LA COMUNA .-

Señor Alcalde , señala tenemos dos subvenciones y le agregamos una más \$ 600.000.- Para el Club Rehabilitados Alcohólicos Nueva Esperanza, que estan a cargo del albergue, esto es urgente, para hoy día , lo otro lo veremos mas adelante .-

Concejales señor Ramón Andrade Ch., tenemos pendiente lo de la Liga de Barrios .-

Señor Alcalde, en la última semana del mes de septiembre, vamos a ver nuevas subvenciones .- Tenemos ahora los más urgente que en los de la Asociación de Baby Fútbol, caso contrario no terminan su campeonato, la Junta de Vecinos San Miguel, para sus luminarias y al albergue tenemos que darle su plata , para que sigan manteniendo el hogar, a la gente que llega de acogida que llega a dormir ahí, esos son los tres como cosa urgente , lo otro lo vemos la última semana del mes .-

Concejales señor Ramón Andrade Ch., tenemos compromiso con la Liga de Barrios, y ellos terminaron igual que el Baby Fútbol.-

Señor Alcalde, van a ser contemplados en la próxima subvención.- Votemos.-

Secretario Concejo, la propuesta de subvenciones.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMON ANDRADE CHAVEZ -- SI -- , pero hay que incorporar para la próxima sesión también a la Liga de Barrios .-

CONCEJALA SEÑORA ANA CELIA DIAZ VELASQUEZ- SI -

CONCEJALA SEÑORITA PATRICIA PASCUALES GUTTIEREZ - SI -

CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON -- SI - Pero en relación al albergue se haga un estudio económico , porque en el invierno baja mucho la votación , yo creo que hay un promedio de ocho y no hay más , hay que ver los gastos fijos, los gastos variables y ver como se puede hacer.- A lo mejor traspásarlo a algún organismo estatal o algún organismo solidario.-

CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI - Pero quiero que en la próxima sesión se considere también al Club Centinela , las Pastorales de los dos Liceos Politécnico y Francisco Hernández la Liga de Barrios y que vengan en tabla con la modificación que pueda presentar la señora Tania ., también hay un Club de Basquetbol, que hay que verlo y darle una respuesta .-

SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MUNICIPAL DON RUBEN CARDENAS GOMEZ - SI .-

RESULTADO VOTACION.-

ACUERDO ADOPTADO POR UNANIMIDAD.-

ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR MODIFICACION PRESUPUESTARIA MUNICIPAL Y SUBVENCIONES MUNICIPALES A ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL DE CALBUCO.-

- Asociación de Baby Fútbol Calbuco.- \$ 1.200.000.- Arbitraje y Premiación.-
- Junta de Vecinos San Miguel .-\$ 500.000.- Festividad de Las Luminarias.-
- Club de Rehabilitados Alcohólicos Nueva Esperanza.- \$ 600.000.- Pago monitor -- Consumos Básicos -- Alimentación y Calefacción.-

Señor Alcalde , señala, el Municipio apoyó pero esto tiene que ser conocidos por todos , la gente que es beneficiada , si son para premios decir públicamente que gracias al municipio estamos entregando esta premiación, porque todos los recursos que otorgamos tiene que ser conocimiento de la gente , todo en buena onda , ni entrar en cuestionamientos , ni cosas que parecen o no , derechamente corresponde dar a conocer esto .-

Sra. Directora Adm. y Finanzas, señala, en relación a lo que plantea don Pedro, don Pedro de la Modificación , para que quede como corresponde el tema, que se amplíe el ítem de de ingresos en los \$ 600.000.- para que no vuelva o travéz a votación .-

Señor Alcalde , lo colocamos M& 600.- a los que ingreso.-

Secretario Concejo , la Modificación Presupuestaria queda como sigue.-

AUMENTO DE GASTOS.-

SUBT. ITEM ASIG.	DENOMINACION	MONTO M\$
08 02 001001	Multas Ley de Tránsito	2.300.-

AUMENTO DE GASTOS

SUBT. ITEM ASIG.	DENOMINACION	MONTO M\$
24 01 999	Otras Subvenciones.-	2.300.-
	TOTAL	2.300.-

ACUERDO.-

ACUERDO ADOPTADO POR UNANIMIDAD.-

7.8. HORA INCIDENTES.-

Señor Alcalde, en hora de incidente tenemos un caso aquí de la señora Cecilia Guerrero, que está presente , ella trabaja con un kiosco dentro de los que es el Puerto de La Vega , allí al parecer el señor Marcelo Soto , que es el que administra el Puerto , tiene visto hacer algo adentro , no se que puede hacer , él le está pidiendo que retiren el kiosco, tan simple como eso , la señora al menos que es la más afectada, está pidiendo un espacio afuera , en vez de estar adentro de la reja , quedar fuera de la reja , y la Dirección de Obras dice que ahí , no es posible, pero que podía allí en la parte de afuera , donde hay una vereda ancha , ver que que manera poder ocupar un metro, un metro y medio y cuanto queda más de vereda , yo creo que puede quedar más de vereda un metro medio o dos metros , porque esa vereda es ancha , derechamente pedirle a la DOM donde puede ser, para que la señora instale su kiosco.- La Dirección de Obras le entregó a ella una copia del informe , pero le vamos a pedir más detalle y en la próxima reunión lo vamos a tener más claro .- El Informe de la Domo está en la carpeta de correspondencia como dice el Secretario y vamos a hacerle llegar copia a uds., para su conocimiento .-

Concejal señor Pedro Yañez U., para poder analizar la situación, tenemos que contar con los antecedentes .-

Señor Alcalde, era justamente lo que estaba conversando con la señora,, que no podemos plantearlo acá , ino que tiene que ser visto en otra reunión , con más detalle y le vamos a pedir a la Directora de Obras , que nos explique con mayor detalle , cuanto puede ocupar, cuanto queda de tránsito para las personas .-

Concejala señora Ana Celia Díaz V., indica, en el informe debía decir , porque a ella le conviene estar en los kioscos que se construyeron, las plazas activas ,que sirve para alojamiento .-

Señor Alcalde, la señora Carola hizo un nuevo chequeo , uno a uno, y todo se va firmando en el papel de que si comienzan a trabajr con esos kioscos , y yo le dije que era la última , si hay kioscos desocupados , se ocupan y se quitan .-

Concejal señor Pedro Yañez U., los kioscos, no soy técnico en la materia , pero yo a simple vista que los diseños fueron mal hechos , las ventanas, las puerta, donde se va a vender esta mirando el mar , no se exciben los productos frente a la calle , no se si fue al revés el diseño, a lo mejor estoy equivocado , pero lo hicieron mirando al mar y no mirando a la calle, donde pasa la gente .-

La Sra. Cecilia Guerrero, señala, es la forma que ha tenido de sacarnos del muelle , es de forma grosera , este callero llegar y se impone como el quiere , como es él no más , un roto , necesito cambiar el carro, porque es la fuente de su trabajo .-

Concejala señora Ana Celia Díaz V., indica, el Ministerio en su oportunidad le dió a los trabajadores, a los pescadores que lo administren .-

Concejala señorita Patricia Pascuales G., no importa quién lo administre, yo creo que hay que solucionar el problema de la señora .-

La Sra. Cecilia Guerreo, ese carro lo hice para ayudar a mi sobrina , que tine problema a la toroide , hay que cancelar los pasajes, los remedios y despues mi manita se enfermó del cáncer y yo vivo de eso y no tengo ninguna entrada más .- Nos comunicó este señor que solamente nos tenía hasta el 28 de septiembre, caso contrario nos iba a sacar con Carabineros, todos los días nos pasa a decir que tenemos que irnos.-

Señor Alcalde, el 24 de Septiembre, tenemos una nueva reunión, vamos a pedirle a la DOM, que nos haga llegar un nuevo informe, más detallado, para que tomemos un acuerdo.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., se autorizamos un carro, se va sumar otro y otro.-

Concejal señor Pedro Yañez U., ahora tendríamos que ir más a la parte legal , sigamos colapsando y a mi me da pena la señora , pero también nosotros tenemos que respaldarnos , porque hoy día tenemos un tema de tomas , se tomaron el piedraplén porque no hay agua y si nosotros miramos la parte legal, lo de las tomas, nosotros dejamos establecidos específicamente en acta , que esos terrenos eran para hacer poblaciones y no hacer casas, y mal llamdo toma , porque eso lo entregó el Municipio y si nosotros hilamos fino porque ese es un tema social, lo del agua y no es un tema de emergencia , la ONEMI no podría entregar agua , entonces vamos a seguir con el tema , hay otro toma El Progreso , son 42 familias , esos terrenos eran del SERVIU y el SERVIU lo entregó al Municipio y hay otra toma , entonces el señor Carmona el SEREMI de Vivienda me dijo por favor cuando vino y entregaron los subsicios que por favor señor Yañez ya no entreguen más , estas tomas están totalmente prohibidas , por favor no sigan entregando terrenos , entonces nosotros estamos entrando en un juego , muy complicado , porque nosotros establecimos , hay 140 familias en las temas , que vamos hacer si es un tema

social , pero no estamos legalmente haciendo las cosas , a mi me da pena la señora, yo voy a ir hablar con Marcelo Soto mañana , por lo menos por este año y al menos que lo trate bien, mientras este la señora , pero yo quiero dejar bien claro esta situación, porque nosotros vamos a seguir en este juego, del kiosco aqui , del kiosco allá , en la feria vinieron todos por dos kioscos , entonces ese es un tema que hay que verlo bien , que la DOM haga su informe como corresponde y aqui se verá si se puede o no se puede fuera de la norma, porque ahí vamos hacer algo fuera de la norma .-

Señor Alcalde, los Campamentos están trabajando con la Encargada de Campamentos y de hecho se le esta buscando solución , al menos me parece bie, que más terreno no podemos comprar , para dejarlo así y las personas tienen que hacer su aporte y su aporte es tener su libreta de ahorro con lo mínimo , yo creo que irán aprendiendo con el tiempo.-

Concejal señor Pedro Yañez U., señor Alcalde, hay mucha gente que trabaja , que gana un buen sueldo , tienen vehículos , cambian de vehículo y están en la toma , en la toma hay profesores y un día me enviaron un mensaje , que yo los vaya a visitar , para que los apoye y como me voy a ir a meter en una toma , sí es irregular , no puedo, por más que uno quiera ayudar a la gente , porque hoy día ya no estamos en eso.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., señor Presidente, me di cuenta que la gente que hay hoy día, no es la misma que estaba en sus inicios ,como en el caso de Los Lonkos.-

Señor Alcalde, yo creo los que partieron, si lo necesitaban , pero despues fueron vendiendo , situación irregular .- Lo último que se hizo fue tratar de ayudar comprar ese terreno a través de la Subsecretaría de las Hás de Piedra sobre Piedra , las personas están postulando , tienen su ahorro y esa es la forma de actuar , esa es una buena lección que tenemos ahí , pero lo hecho, hecho esta y tratar de sacar adelante esas dos cosas , obviamente al final uno mira las caras , de 10 personas, ocho necesitaban el sitio y la vivienda , dos no , pero la gente siempre sacaba en cara eso dos y la cosa hoy en día ha cambiado un poco , arece esa humilde persona que venía a requerir sitio , ya no hay, ha ido cambiando, algo ha pasado , hay algo raro , o le ha ido bien en la vida , que han podido ahorrar más plata y hoy día están construyendo , que ojala sea asi, a lo mejor el bienestar ha ilegado a mucha gente.-

Concejal señor Pedro Yañez U, yo creo que hay que hacer un catastro general de las tomas , y fijar una cláusula si ellos se van que se les entrega y ellos no pueden enajenar y si ellos se van queda para el Municipio , no que la vendan , entonces que quede normada la entrega .-

.Señor Alcalde, se sigue ofreciendo la palabra en hora de incidentes.-

Concejal señor Pedro Yañez U., señala, se necesita que la Jefa de Aseo y Ornato o alguien atienda , porque hay reclamos que cuando la gente viene no hay nadie, no hay personal .-

El Puente Daitao , esto parece que los CORES ofrecieron ,enviaron unas fotografías , tiene tres tablones , es un gran peligro , no se si el CORE va aprobar o no .-

El tema del taller mecánico, yo creo que prestó de dejar su finalidad para lo que fue , hoy día todos los vehículos están fuera , talleres, talleres, ese taller no presta ninguna utilidad en este minuto, porque es más gasto de lo que se gana , quiero que se evalúe ese taller , si es rentable, no es rentable , que se contraten mecánicos y que los vehículos se somentan realmente al taller, porque volvemos a lo mismo , pasamos a ser malos, porque fiscalizamos los talleres , hoy día hay un descalabro en el tema de los vehículos afuera con los talleres , yo se lo digo porque hay antecedentes y voy a pedir un informe por escrito sobre el tema , porque no podemos seguir asi , los vehículos quedan donde ellos quieren , ya no vienen a dormir a su casa , los vehículos realmente no están en el Municipio , seguimos igual, porque cuando dejamos de actuar , se olvidan, lamentablemente o felizmente somos chilenos, estamos acostumbrados , si no no

fiscalizan, no hacemos ninguna cosa , yo necesito que ese taller funcione o sino no sacamos nada , hay sueldos por medio y la rentabilidad cero .-

Sra. Directora de Adm. y Finanzas , indica , yo simplemente le digo que se ha rebajado un 50 % los gastos de mantención de vehículos del año pasado a este año .-

Concejal señor Pedro Yañez U., se bajaría mucho más y hay que pedir Salud también.-

Sra.- Directora Adm. y Finanzas, no Salud no.-

Concejal señor Pedro Yañez U., yo al menos me voy a meter en los vehículos de Salud .-

Sra. Directora de Adm. y Finanzas, todas las que son fallas mayores , si se han ido a talleres , pero las que son mantenciones yo todo , que el año pasado eran un mínimo de cinco millones de pesos mensuales en talleres , este año, eso se ha bajado a la mitad , entones no estoy diciendo que no hayan reparaciones que se tengan que hacer en talleres , si, pero han sido las menos , y la cantidad de salidas a terreno que tienen que hacer , de mantenciones , que el otro día decían que el funcionario no estaba en taller, efectivamente si no esta en taller, esta en la isla , esta en los sectores riuales, haciendo mantención a los vehículos, hay una serie de salidas a terreno también , entonces a lo mejor, porque yo no puedo decir , no puedo meter las manos al fuego , pero siempre las cosas pueden ser mejores , en relación a que estén vehículos en otros talleres , eso no es efectivo , porque actualmente creo que hay un solo vehículo en otro taller , pero de ahí que hayan vehículos en las casas, eso no tiene nada que ver con el taller , porque eso es otra cosa , usted si estima puede pedir el informe que necesita.-

Concejal señor Pedro Yañez U., a lo mejor lo que voy a decir , no va parecer bien, porque nosotros libres , la constoituición política del estado nos dice que somos personas libres y democráticas en Chile , pero será justo que un camión municipal y este mismo chofer este su vehículo arreglándolo en el mismo momento que esta el camión , yo creo que ahí los choferes no deben tener al menos sus vehículos arreglándolos en el mismo momento que estén los vehículos fiscales , eso la gente lo va a critfiicar.-

Sra. Directora Adm. y Finanzas, consulta en el taller municipal.-

Concejal señor Pedrol Yañez U., no, en los talleres de afuera, donde se arreglan los vehículos y justo cuando están arreglando el vehículo al funcionario municipal , eso empañia la imágen del Municipio , más allá que estaban libres , eso lo debo dejar claro .-

Sra. Directora de Adm. y Finanzas, eso es otra cosa, estamos hablando del talkler municipal , si usted me dice en el taller municipal, ahí se pone complicado .-

Concejal señor Pedro Yañez U., no es el taller municipal . el otro tema es de los conductores , de los camiones , que los conductores que de verdad se sometan de verdad a trabajar por el Municipio , hay temas ahí que son medios complicados , pero no lo voy a señalar ,pero se andan dando vueltas afuera.-

Señor Director SECPLAN Usted dice que los vehículos quedan afuera en las casa de los mujnicipales, pero se refiere a los de Salud u otros .- Aquí cuentan todos con GPS que se detectan de inmediato donde se encuentran y cuentan con los instructivos al respecto.-

Concejal señor Pedro Yañez U., todos cometen ese error y lo están cometiendo todos los días .-

Concejal señor Pedro Yañez U., señala, en la Red Vial , la situación de las licitaciones , sería impoortante que llegue al Concejo las licitaciones que se han formulado todas las licitaciones del 2015, de todas las empresas que han ofertado , porque aqui no sabemos cuales son las

empresas , donde estan los caminos , si han hecho o no se han hecho , yo creo que es hora que nosotros tengamos en la mesa ese informe , porque hoy día estamos haciendo agua por todos lados .-

Sr. Director SECPLAN, señala, al Mercado Público cualquiera puede ingresar , sin clave incluso para ver las licitaciones que tiene el Municipio , hay que al Portal.-

Concejal señor Pedro Yañez U., esta bien, pero no sabemos contratos directos que se han hecho, no sabemos nada .-

También quiero dejar en acta establecido , que como Concejal me gusta entener las situaciones por fuera , y me encontré con un tema en la Isla Puluqui , los Presidentes de las Juntas de Vecinos que hicieron un Censo por Salud , primero hubo un equipo de Salud donde hubo un costo elevado para hacer ese trabajo , yo creo que eso no se terminó , porque después los Presidentes de las Juntas de Vecinos tuvieron que hacerlo, un censo, a esos Presidentes de las Juntas de Vecinos hubo que pagarles , se habla de diez mil pesos día , yo conversaba con los Presidentes de las Juntas de Vecinos y a ellos le pagaron en efectivo, yo vine a preguntar donde la señora Tania , porque de verdad quedó medió sorprendido cuando dicen , no si le pagarón en efectivo , pero hay un convenio existente con el señor Soto Leviniere , el Delegado de la Isla , pero en ese entonces él era Asistente de la Educación , entonces en ese convenio seguramente tiene que aparecer como responsable del Censo , porque el le pagó a la gente , entonces esas cosas tampoco pueden ser , no pueden suceder , son hechos irregulares , si es Asistente de la Educación y tiene un convenio , no puede ser y si es Delegado Municipal , mucho menos , me gustaría que se entregue esa información y el convenio que se firmó con el señor Soto y todo lo que se les pagó a los Presidentes , que ellos no son culpables, que quede claro, porque al parecer no había como pagarle , y esa fue la forma de pagarle .-

Concejala señora Ana Celia Díaz V., solamente para recordar , de una solicitud que hicieron los taxistas del paradero que esta aqui frente al Municipio , ellos hace varios meses solicitaron que se le autorice como paradero aqui frente al Supermercado , para cuatro cupos, pensando en una mejor atención , sobre todo para el adulto mayor, minusválidos, en general para la gente y como vivimos en una zona lluviosa, para que se tenga en cuenta , eso ellos lo pidieron a comienzo de año y ellos no han recibido respuesta .-

Señor Alcalde, evidentemente está atrasada, pero yo le manifesté que en el mes de octubre íbamos a tener dos o tres reuniones , que tiene que ver con el tránsito de Calbuco, la parte urbana , junto con Carabineros,, Bomberos y todos los que sean necesarios , y los taxistas y colectiveros están pidiendo paraderos en muchas partes , entonces entre todos tenemos que concordar , pero entre todos , y esta reunión estaría la petición de estos taxistas que quieren instalarse frente al supermercado .-

Concejala señora Ana Celia Díaz V., en cuanto al informe de la situación financiera del DAEM , yo quería destacarlo y es un informe que debería hacerse siempre , no solamente del DAEM y también el otro servicio traspasado que es Salud , ojalá mensual, a lo mejor no tan completo como este , pero clarifica bien la parte presupuestaria y me gustaría que haya un monitoreo en cuanto a las propuestas , aqui hay propuestas que hace el señor director , porque hay una situación financiera crítica y así como nos envía este informe la señora Tania yo creo que podría ser permanente , y que realmente se respeten estas propuestas , porque aqui esta entre las propuestas por ejemplo que se acogen a retiro asistentes de la educación, profesores , no se contrataría a más personal , reducción de horas extraordinarias, viáticos , que serían solamente en casos de mucha necesidad , y yo solicito un informe permanente y que se nos informe .-

Concejal señor Nelson Villarroel C., manifiesta yo quiero agradecer al Concejo y a la Alcaldía ,por asistir al velatorio de mi mujer Q.E.P.D. y la verdad que yo hice otras cosas que hacer y no estaba permanente ahí , además que es un lugar muy chico , porque se buscó una nueva

estrategia digamos en cuanto a la familia , para hacer esto, muchas gracias a todos , por las coronas y le mandaremos un targetina , que todavía no hemos hecho, para manifestar nuestros respetos y agradecimientos .-

Hablando sobre el informe de educación, reactualizar lo que esta haciendo Control y Finanzas en eso informes que esta entregando , por ejemplo yo voy a tomar otro informe , porque no lo he podido ver en detalle todo , situación financiera del DAEM del 11 de agosto , , el punto seis donde se termina el informe , que es la conclusión final que Contraloría , se debe indicar que el Departamento de Educación presenta una situación financiera preocupante , dado los problemas de déficit mensuales en gasto de personal y funcionamiento , los que si no se abordan a la brevedad puede afectar la movilización escolar del mes de diciembre y el pago de imposiciones del personal , lo cual afectaría directamente al presupuesto municipal, además a la fecha se desconocen los efectos reales del paro de los profesores de la subvención escolar de los próximos meses , esto habla por sí solo, yo no se como se le va a poner atajo a esto , para llegar a diciembre .-

Concejala señora Ana Celia Díaz V., señora Tania, hay alguna posibilidad que jubilen , porque ya están en edad y quieren jubilar, yo no se si están los recursos .-

Sra. Directora Adm. y Finanzas, señala, se le esta dando la posibilidad que jubile a todos los que quieran jubilar o sea en este caso no se estan limitando las jubilaciones por recursos , algunos no ha jubilado en los periodos que iban a jubilar , eso se ha estado dando también, entonces se debe ha algunas variables que han habido en el año que hubo la obligatoriedad de las horas y han haido una serie que coso, pero una de esas son las jubilaciones y yocreo que a la fecha van a ser pocos los que van a jubilar , porque en septiembre, octubre no va a jubilar nadie , lo van a querer entente los que más puedan .-

Señor Alcalde, cada día se están bando más los que pueden jubilar .-

Concejal señor Nelson Villarroel C., en la calle Ernesto Riquelme , frente al No 175 , hay un transformador , que al parecer dentro del área urbana , es el más grande que tiene SAESA en Calbuco, este desde ene años , sacaron uno de los primeros transformadores que fue por lo mismo , ahora el que esta hía, digamos que puede ser el tres desde que llegó la luz eléctrica a Calbuco , este esta totalmente y ya no tiene capacidad , cada cierto tiempo se cae una fase , el problema es que se cae una fase o se va cayendo por fases , si cae todo se queda en oscura todo , lo que hay que hacer , sin los vecinos, como no hay Junta de Vecinos , ellos deberían hacer una presentación urgente y darle publicidad , el transformador es el número , porque eso es lo más importante 60856 , que esta al lado de la Panadería Milanca y frente al número de vivienda No 175, eso a mi me consta porque vivo en ese sector y estoy en la fase que cae.-

Otra cosa, quiero ver como se esta tratando , como se comienza o cuando comenzamos , cuando tenemos código y que hacemos con la Ley del Lobby .-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., lo que pasa es que notenemos la clave, y me dijo que el lunes lo iba a entregar.-

Sra. Directora Adm. y Finanzas, hoy y mañana esta en curso sobre el Lobby en Santiago, que el día y que es e día iba hacer llegar las claves e iba tener una reunión con las secretaria para entregarles la información como subirlas a la página .-

Señor Alcalde, yo tengo entendido que la información del mes tiene que entregarse a más tardar el primer día del mes siguiente , en este caso lo del presente mes el 1º de octubre.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., nosotros tenemos tres días del mes de agosto.-

Señor Alcalde, yo creo que todos los que somos sujetos pasivos, hemos conocido algo lo de la ley del Lobby, solo estaría faltando la clave y una inducción a las secretaría que serían a lo mejor las que suban la información.--

Concejal señor Ramón Andrade Ch., señor Presidente , yo quiero también referirme un poco al Informe de la Directora de Adm. y Finanzas y Control , referente a la situación financiera del DAEM , llama mucha la atención este informe , no se si es tan acabado o no, pero algo que nos llega para que nos preocupemos , cuando yo estuve Presidente de la Comisión de Educación, pero nosotros los informes teníamos que solicitarlo directamente al DAEM y yo nunca había visto de que enero a julio hubiera tanto déficit , mes a mes , esa ya va marcando un hito de cuando se contrató al nuevo al nuevo Director del Departamento , él dijo que iba hacer gestiones como para mejorar esta situación, pero hoy día vemos que siguen los déficit mensuales en personal y funcionamiento en el DAEM y eso avalado porque aquí se ha solicitado dentro del Concejo Municipal , porque a algunas personas se les subió tanto el sueldo de porque se se cancelan tantas horas extras , frente a esto no hemos tenido una respuesta concreta , la verdad que el Director no ha dado algunos informes que nos dice una cosa , y la verdad que no es a realidad y no somos tontitos para entender un poco ese tema , me preocupa mucho Presidente esta situación, yo creo que el déficit va seguir existiendo , por lo tanto yo creo que amerita una investigación este tema , porque a lo mejor vamos a llegar en un momento que no vamos a poder asumir esto y el Municipio tenga que asumir los costos y obviamente que vamos a tener que dejar de hacer otras cosas , por lo tanto yo solicito una severidad y seriedad sobre frente a este tema, que es una situación que nos embarga a todos en realidad , el paro de profesores y no se como se va a tomar esa situación , porque no sabemos realmente si se va hacer efectivo o no los fondos que corresponden o las rebajas, tenemos profesores del Liceo Politécnico todos con casi 40 o 44 horas y trabajan 26 , 28 horas , esa situación lo hemos dicho acá , en este Concejo, yo en lo personal yo siempre he dicho que aquí , hay que ver en forma sería esta situación del Liceo Politécnico, porque algunos se les paga más y trabajan menos, que hace en esas horas ventana , que no son justificadas , solicito entonces Presidente un informe referente a lo que nosotros estamos pidiendo , frente a este tema , para ver que es lo que podemos hacer frente a esta situación del Departamento de Educación.-

Con respecto al Río La Máquina Daitao , este puente estuvo a punto de caerse , cuando pasaron las corrientes por las lluvias grandes .- Hay que hacer algo, los niños un día casi se cayeron , yo se que para nosotros es complicado, porque no tenemos tantos recursos.-

Señor Alcalde, ese es el puente que estamos pidiendo las platas un FRIL de Emergencia .-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., señala, yo debería haber comenzado con este tema , mi apoyo a mi colega don Nelson Villarroel , por lo que le pasó y lo esta viviendo en estos momentos por el fallecimiento de su señora , que embarga todo un dolor y la verdad que yo quiero expresarle a parte de mis sentidas condolencias , mi estricto apoyo como colega que llevamos bastantes años juntos y uno también lo siente , independiente de nuestras diferencias políticas , yo creo que vale la amistad de trabajar en conjunto por el progreso de la comuna, la verdad que yo quiero darle mi apoyo a don Nelson , por la situación que esta pasando .-

Con respecto a la celebración del Día de La Mujer Indígena, señor Alcalde , me llamó la atención que nosotros llegamos y nos agarró la gente inmediatamente del porque le estaban avisando una hora antes , dirigentes de Yaco, Pefiasmó , de todos los sectores se acercaron , yo creo que mis colegas les pasó lo mismo , porque le avisaron a última hora , anoche a las doce de la noche nos estaban llamando , por teléfono, hoy día en la mañana lo andaban buscando , el bus andaba perdido porque no estaba la gente , tuvieron que irlo a buscar a las casas , yo creo que un tirón de orejas para la organización de este tema, porque no puede pasar que lo estén llamando a última hora .-

Con respecto a las personas que decían que se iban a jubilar por educación, hay profesor por el hecho de cumplir el año el dos de enero, esta quedando fuera del sistema, el caso de don Albán Nuñez, lo que yo quiero pedir señor Presidente a don Alban lo trasladaron a Pargua, y por la edad, enfermedad y por todo lo que ha pasado, me gustaría saber si habría alguna posibilidad que lo pudieran trasladar, porque el tiene que irse a las seis de la mañana, espera con todo el frío y la lluvia en el cruce, para tomar otro bus para Pargua y después volver, con eso va a terminar reventado y más enfermo, yo creo que es un castigo más que premiarlo, se solicite al Director del DAEM ver la posibilidad de trasladarlo más cerca a Calbuco.-

Señor Alcalde, ya esta solicitado al Director del DAEM.-

Concejala señorita Patricia Pascuales G., señala, seguir acotando lo que dijeros mis colegas anteriormente, con este informe emitido por la Directora de Administración y Finanzas y Directora de Control, en realidad es preocupante para todos nosotros sabiendo que anteriormente hemos estado con el Jefe del DAEM y le hemos dicho lo que sabemos ocurriendo, de lo que podría ser, siempre nos ha afirmado que esta todo bien, que se hizo esto y siempre ha dicho que esta todo bien. aca dice que habría un déficit no cubierto de M\$ 165.000.- que podría darse de mantenerse la actual situación y si no se toman medidas de restricción absoluta dice aqui, de los ítem de personal y funcionamiento, eso lo dice todo, eso nos esta alertando, porque nos podemos encontrar con otras situaciones críticas, el ha dicho que esta todo bien y creo en el Informe de la señora Directora de Administración y Finanzas, felito a la señora Tania de verdad, sería super importante señor Alcalde que en la próxima reunión esté aqui el Jefe del DAEM.-

Señor Alcalde, señala, es bueno decirlo que el Alcalde viendo que la situación, algo se me surgió, que algo no estaba bien en el DAEM, envié un documento a la Directora de Administración y Finanzas y Control que vayan hacer una inspección al Departamento y ese es el informe que hay, obviamente que le agradecemos el gesto que tuvieron ellas de hacer este trabajo y que roja esto, quién nos alertó a esto, lo anterior, lo de Salud, Salud se decía todo normal y de repente revento, el golpe que nos llegó, todo eso alertó que se haga la investigación también al DAEM, volvemos a lo que antiguamente era nuestra preocupación absoluta Salud y Educación, ellos son los que desangran al Municipio, todo lo que podemos hacer nosotros y otras cosas más, no lo podemos hacer, porque nos están llevando toda la plata, como subsanamos eso, es lo que tenemos nosotros exigirle un poco al Director del Departamento justamente lo que se dice lo de sobresueldo y otras cosas más, porque pasó eso, tener una claridad frente a eso, que lo que pasó frente a eso, tener una claridad cuando las cosas no están claras, cual es la posible solución, si se cometieron errores, porque se cometieron y seguir adelante y cada cual tiene que asumir su responsabilidad, nosotros lo estamos viendo en forma seria, no solamente Salud, que puede tener algunos sobresaltos de aquí a diciembre, Educación que tiene un arrastre bastante pesado y no se como podemos pararlo, ustedes dicen lo están amparando, no, aqui no estamos amparando a nadie, siempre lo he dicho yo, aqui no amparamos a nadie, estamos respetando a los funcionarios, mientras tanto tenemos que apoyarlo, pero también exigirles, exigirles que están haciendo, si están o no están atendiendo a la gente, le vamos a pedir que la próxima semana abran las puertas para que atiendan en las tardes, vamos a tomar medidas así, cuando se dice aqui, parece que hay una mirada benevolente, no hay mirada benevolente, yo creo que intentamos que hay un plazo prudente que darle, para que la gente se desarrolle, si no lo hace bien, hay que tomar medidas aqui lo que queremos es la buena marcha de todo el Municipio, y Salud y Educación son los que siempre nos han causado estos dramas, hoy día estamos con dificultades, nuestra mirada aquellos que están ahí que tiene la Dirección, que por decreto municipal tienen toda la autonomía y dirección de mejorar esos servicios, tienen que cumplirlas, porque si no es muy fácil, entonces tenemos que ver como apretar esto, de tal manera de subsanar los déficit allí, como se pueden parar, que error se ha cometido y subsanar todo, si o si, se viene arrastrando un déficit mes a mes, tremendo déficit, que es lo que hay que hacer, que es lo que tiene que mejorar, el discurso es el mismo, hay que avanzar, avanzar e ir mejorando la administración, la

gestión , pero aqui no hay tapadero de cosas , no dejemosle ahí no más, guardalo, olviddalo , eso no existe , aqui nadie tapa a nadie, el funcionario tiene que responder , y la cosa lo estaba viendo , que no estaba bien, pareciera que no estaba bien, le pedí a la señora Tania y a la señora Karen , por favor vayan allá , revisen todo, igual la SEP y hagan una revisión completa , como esta educación, y aqui tienen el informa, a lo mejor como dice don Ramón, no esta tan acabado , pero ya tenemos un avance bastante clarificador de que es lo que esta pasando .-

Concejala Patricia Pascuales G., lo último señor Alcalde, solicito un informe de los paraderos de taxis que están por decreto municipal y si pagan sus estacionamientos.-

Finalioza la sesión a las 18.10 horas



*Ruben Cardenas Gomez*  
RUBEN CARDENAS GOMEZ  
ALCALDE  
PRESIDENTE CONCEJO MUNICIPAL



*Leonel Villarroel Villarroel*  
LEONEL VILLARROEL VILLARROEL  
SECRETARIO MUNICIPAL  
SECRETARIO CONCEJO MUNICIPAL